

- NOMBRE DEL ALUMNO: TERESA DE JESUS MENDEZ JIMENEZ
- NOMBRE DEL DOCENTE: REYNALDO FRANCISCO MANUEL
- CARRERA: CONTADURIA PUBLICA
- CUATRIMESTRE:6°
- MATERIA: REGIMEN FISCAL PARA PERSONAS MORALES
- COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A 12 DE JUNIO DEL 2020

En el artículo 25 que cuenta con 10 fracciones, las devoluciones o descuentos son las que recibe todo tipo de cliente que ha comprado mercancías que previamente la devuelve la empresa ya que por eso recibe un dinero en efectivo y los descuentos llevan la operación de instituciones bancarias en los que se adquiere y pequeño descuento del artículo.

El costo de lo vendido trata de todos los bienes vendidos durante un periodo que en particular que son costos de aquellos bienes que no se venden si no se defieren como costos de inventario. Los gastos por lo general contabilizan decrementos n el patrimonio de la empresa ya sea en formas de salida o disminuciones en su valor de activos.

La inversión hace al termino económico a su colocación de su capital en sus operaciones con el fin de proyectar la iniciativa empresarial con su fin recuperado con el caso de generar ganancias. Los créditos incobrables realizan todas las operaciones a crédito que representan pérdidas para la empresa ya que no se obtengan resultados favorables o ingresos de los créditos. Las cuotas pagadas tanto por un trabajador o patrón en conjunto, donde tiene establecido los porcentajes de su aportación según la ley.

Los intereses devengados deducen únicamente los intereses monetarios que posteriormente realizan términos deducidos por un periodo, el ajuste anual por la inflación se aplica a la existencia de un contexto inflacionario al fin de evitar ganancias y reflejar la situación actual de la empresa.

Los anticipos y rendimientos pagados tratan de que la producción entrega a la sociedad y asociaciones sus miembros, cuando los distribuyan en los términos de la fracción II del artículo 94. Las creaciones de reservas efectúan a sus aportaciones para la creación o incremento de pensiones, la ley establece un seguro social en el cual su monto de deducción a su cantidad que aporte el ejercicio sus prestaciones otorga a los contribuyentes. Las deducciones de los anticipos de los contribuyentes hubieran pagado algún anticipo, éste será deducible siempre que se cumpla con los requisitos establecidos en el artículo 27.

En el artículo 27 que cuenta con 22 fracciones, los gastos son indispensables ya que genera la consecución del objeto social de la empresa y sin los cuales las actividades se verían disminuidas o tendrían que suspenderse. Los donativos se otorgan a instituciones de enseñanza autorizadas para recibir algún tipo de donación, que por lo general son deducibles siempre que sean establecimientos públicos o de propiedad de particulares

que tengan autorización o reconocimiento de validez oficial de estudios en los términos de la Ley.

Las deducciones no deben de ser mayor al 7% ya que la fracción será deducible hasta por la cantidad que no exceda de dicho acuerdo. Cuando se realicen donativos a favor de la federación, de las entidades federativas, de los municipios, o de sus organismos descentralizados, el monto deducible no podrá exceder del 4% de la utilidad fiscal.

La deducción de inversiones permite que la ley actualice sus valores por la pérdida de un valor que sufre de inversiones en activos en su periodo pre operativos por el transcurso del tiempo.

Los pagos atreves de la transferencia todas las adquisiciones que son autorizadas en dichos pagos, las autoridades fiscales podrán liberar la obligación de servicios financieros por el cual sus aportaciones productivas al flujo de bienes y servicios. Su contenido de cheque nominativo el cual se efectuará su valor para su bono de quien es el beneficiario. Sus registros de contabilidad realizan todas las operaciones dentro de la empresa en sus registros se refleja todos sus movimientos económicos con su objetivo que proporciona su financiamiento.

La retención de los impuestos tarta de la cantidad que retiene de un sueldo al salario u otra operación para el pago de los impuestos, deudas en virtud de embargo para su pago y en los documentos establecidos por la ley en su retención que el contribuyente proporciona la información.

La opción de deducir los pagos de sus ingresos en términos que deduce las erogaciones por remuneración, retención correspondientes fiscales emitidos en términos, la deducción de inventarios trata de que las mercancías o materias primas por su deterioro por los contribuyentes que hubiera perdido su valor de los inventarios durante lo establecido en el reglamento de la ley, se efectúan deducciones de mercancías de bienes básicos para la subsistencia humana en materia de destrucción de dichos bienes, prohíba expresamente su venta, suministro, uso o establezca otro destino para los mismos.

Para concluir la ley del ISR de todos sus impuestos que se regulan sus impuestos anualmente de los pagos que se van realizando y van realizando pagos provisionales mensuales a cuentas del impuesto anual.